



TELEVISIÓN ■ "YO DE MAYOR QUIERO SER ESPAÑOL"

Software "casero" para Gomaespuma

Diego González, profesor de la Universidad de Salamanca, será entrevistado por el dúo de humoristas en su programa de La 2

MARTA GONZALO

CUANDO me llamaron para participar en el programa pensé que era una broma. Y es que viniendo de Gomaespuma...". Con estas palabras cuenta Diego González, profesor de la Universidad de Salamanca, cómo fue el contacto entre el dúo de humoristas y él.

"Debieron leer alguno de mis trabajos por internet y por eso me llamaron. Me contaron de qué iba el programa y que el objetivo era destacar a personas que hubieran trabajado en cosas diferentes en el campo de la ciencia", comenta este ingeniero superior en Geodesia y Cartografía. A Diego González Aguilera se le podrá ver próximamente en el programa "Yo de mayor quiero ser español" que emite La 2 cada sábado.

"La entrevista fue, simplemente, diferente. Gomaespuma son unos humoristas profesiona-



Diego González, en el centro de la imagen, con el dúo de humoristas "Gomaespuma" y otros compañeros del programa.

les como la copa de un pino y todo discurrió de forma informal. No fue la típica entrevista científica y técnica. Son gente encantadora que siempre están de broma. La verdad es que pasamos un rato divertidísimo", según el académico.

Diego González Aguilera, pro-

fesor de la Universidad de Salamanca, fue entrevistado por haber desarrollado durante 5 años un proyecto de investigación que ha culminado en la creación de un software único en el mundo, el denominado Se3Visión completa el trío de investigadores.